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INDICAÇÃO Nº 386 /2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja 

realizada por seus responsáveis maior agilidade na devida execução de poda em arvores 

no município, as quais estão comprometendo a fiação elétrica e a iluminação pública. 

Considerando a poda é uma atividade necessária e importante, porque 

evita: 

 

 Curto-circuito em redes aéreas 

 Interrupção no fornecimento de energia 

 Queima de eletrodoméstico 

 Riscos para os pedestres 

 Perda de eficiência da iluminação pública 

 Rompimento de cabos condutores da rede elétrica. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Antes de necessário, é direito de o Vereador tomar iniciativas de 

melhorias que condigam diretamente com o interesse público. 

A convivência satisfatória entre as árvores e a rede elétrica depende da 

execução periódica de podas dos galhos, a fim de diminuir as interrupções no 

fornecimento de energia elétrica e perda de eficiência da iluminação pública. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 16 de julho de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 


